

事業者

守しておる基地局から
発せられる電波が健康
に悪影響を及ぼすこと
はない」と携帯電話事
業者は言う。NTTド
コモ九州支社の熊本吉
伸・基盤建設推進担当
課長は「安全性や太宰
府市の条例制定で通信
に影響が出るのかなど
を聞いた。

— 携帯基地局の電
磁波と健康被害から話

て、世界保健機関（W
HO）は「基地局およ
び無線ネットワークか
らの弱いRF信号（周
波）が健康への有害な
影響を起こす」という説
得力のある科学的証拠
はない」としています。
電波防護指針はWHO

もめる条例化

携帯基地局

— 太宰府からの報告

4

通信量は増加の一途

果を基に、人体へ影響
を与えると想定される
数値を基本として十分
な安全率（50倍）を見
込んで基準値が定めら
れています。この基準
値を満たせば安全上問
題はない」というのが、
WHOなどの国際機関

いものです。デメリッ
トがありますか? — ドコモ
年々通信量
も増えており、またお
客様の要望もあり、そ
れに対応するため基地
局建設や装置取り換え
などを計画しました
が、現在も工事ができ
ません。

で説明会を何度も行う
となれば、相当の時間
を要すことになります
。現に基地局からの
電波で健康被害を訴え
る方に、電波の安全性
などについてどれだけ
説明しても結局は平行

線になります。「条例



よう。これからは家電
との連携や自動翻訳な
ので、通信設備もそれ
に応えていく必要があ
ります。【勝野昭龍】

— おわり

「電波防護指針を順
してくください。

○が支持する国際的な
ガイドラインと同等
で、世界各国の研究結
論など太宰府より厳し
い計画の提出や説明会開
催後に住民が不同意な
どの場合町が調停す
るなど太宰府より厳し
いことになると思われま
す。住民の方に電波の
安全性を説明すること
は構いませんが、住民
の皆様が納得できるま
で、また、説明会を開催
する範囲を基地局の供
用範囲と言わざとも、
どうまでか特定できません

— 太宰府でも同じ
ことじが起きる? —
ドコモ 同じような
ことになると思われま
す。住民の方に電波の
安全性を説明すること
は構いませんが、住民
の皆様が納得できるま
で、また、説明会を開催
する範囲を基地局の供
用範囲と言わざとも、
どうまでか特定できません

— おわり

— おわり